

Bezirksstelle Ennstal-Ausseerland

Seit kurzem gibt es im Ennstal die Außenstelle des Steirischen Naturschutzbundes „Ennstal-Ausseerland“. Durch die gute Zusammenarbeit mit dem Naturpark Sölk­täler wurde es möglich, diese Außenstelle im Info-Büro des Naturparks anzusiedeln. Der Leiter dieser Außenstelle ist Gerhard Schmiedhofer.



© | naturschutzbund | Steiermark

In diesem Info-Büro in Stein/Enns befindet sich neben der Naturparkverwaltung und der Naturparkakademie nun auch die Außenstelle des Naturschutzbundes Steiermark. Bei der Eröffnung der Außenstelle am 15. September 2014 konnte der Vizepräsident des NSB, Ing. Toni Streicher, zahlreiche Teilnehmer, darunter die Ehrengäste HR Dr. Sulzbacher, Leiter der Expositur Gröbming, Professor Dr. Gepp, Präsident des NSB Steiermark, Albert Holzinger und Karl Brandner, Bürgermeister der Naturparkgemeinden Großsölk und Kleinsölk, DI Volkhard Maier, GF des Naturparks Sölk­täler, Bernhard Stejskal, Geschäftsführer der Naturparke und Herrn Helge Röder, den Geschäftsführer des AMS Gröbming, herzlich willkommen heißen. Auch Vertreter der Bezirksbauernkammer Liezen sowie der Berg- und Naturwacht wurden herzlich begrüßt.

Um die vielfältigen Aufgaben des Naturschutzbundes in der Region, die weit über das Ehrenamtliche hinausgehen, wurde über ein AMS-Projekt das Büro der Außenstelle mit Frau Edith Fuchs besetzt. Gerhard Schmiedhofer stellte in seinen Ausführungen einige Schwerpunkte der Außenstelle Ennstal-Ausseerland vor.

Betreuung, Monitoring und Dokumentation der 30 ha Naturschutzbund-eigenen Flächen, die von Bauern

als unsere Partner bewirtschaftet werden. Durch ein gezieltes Flächenmanagement haben gefährdete Tier- und Pflanzenarten wieder einen Lebensraum gefunden. Aufbau einer Kooperation bzw. Vernetzung mit anderen Organisationen, wie mit

alpinen Vereinen, der BNW, dem Naturpark Sölk-täler und der Naturparkakademie Steiermark. Verschiedene Projekte sind derzeit im Laufen, wie Errichtung eines Alpinums auf der Planai in Kooperation mit dem Alpenverein Schladming Monitoring Goldener Scheckenfalter: Im Zuge dieses Projektes werden Bestandserhebungen durchgeführt und dahingehend Schutz- und Pflegemaßnahmen ausgearbeitet. Neophytenprojekt in Zusammenarbeit mit der BH Gröbming, Evaluierung der ökologischen Vorzeigeflächen in Trautenfels, Pferdemaht auf Naturschutzflächen.

Die Region Ennstal-Ausseerland ist es wert, eine eigene Außenstelle zu haben, betonte Prof. Gepp in seinen Grußworten. Denn hier gibt es eine Konzentration wertvoller Bereiche und eine besonders große Vielfalt. Nach der Eröffnung wurde zu einem Buffet mit Spezialitäten aus dem Kleinsölker Hoamatlad'n eingeladen.

Folgend finden Sie die Berichte unserer Bezirksstelle Ennstal-Ausseerland.